

El Universal Recibe De la Fuente Honoris Causa de Autónoma de Zacatecas El Universal... otros de un sistema democrático sólido y moderno, aseguró Juan Ramón de la Fuente, ex rector de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), al recibir el Doctorado Honoris Causa conferido por la Universidad Autónoma de Zacatecas por por ...Entregan a Juan Ramón de la Fuente llave de la ciudad NTR Zacatecas .com Reconocen en universidad zacatecana a Juan Ramón de la Fuente Terra México Pide Juan Ramón de la Fuente recuperar la honestidad política El Sol de Zacatecas los 11 artículos informativos »

Leer más: ["Universidad Nacional Autónoma de México";: Google Noticias](#)